Dartturnier bei den Edelweiß-Schützen Dingolfing

Dingolfing. Am Gründonnerstag veranstaltete die Jugendabteilung der Edelweiß-Schützen ihr alljährliches Dartturnier. Der Schießstand wurde dazu von der Jugendabteilung entsprechend umfunktioniert. Auf zwei Dartscheiben konnten die zahlreichen Teilnehmer ihr Geschick unter Beweis stellen und sich während des Wettbewerbs mit Knabbereien und antialkoholischen Getränken stärken.

Nach ein paar Probewürfen wurden die Gegner für den ersten Durchgang ausgelost, bei dem es darum ging mit neun Würfen das höhere Ergebnis zu erzielen. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahlt wurden eine Jugend- und eine Erwachsenengruppe gebildet. Um das Turnier spannender zu gestalten, wurde es in einem doppelten KO-System durchgeführt. So hatten die Teilnehmer noch die Möglichkeit ins Halbfinale zu gelangen, wenn sie bereits einen Durchgang verloren hatten. Ab dem Halbfinale änderte sich der Modus und es war nun das Ziel, von 501 genau auf 0 mit einfachem Out herunterzukommen. Das Finale war bis zum letzten Wurf hochspannend, und wurde sogar mit einem Double Out beendet.

Nach einem spannenden Finale standen schließlich die Gewinner des Dartturniers fest. Als Sieger bei der Jugend ging Magdalena Anetsberger hervor. Gefolgt von Markus Uhlig und Laurenz Ritthaler. Bei den Erwachsenen siegte Ferdinant Käser vor Winfried Jahns und Ludwina Kempf. Alle 6 Preisträger erhielten einen Sachpreis.

Nach einem Gruppenfoto mit den Gewinnern fand der Abend bei geselligem Beisammensein einen schönen Ausklang und wer wollte, konnte seine Fähigkeiten im Darten weiter trainieren.



Die Teilnehmer am Dartturnier